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In diesem Kapitel des Schwarzbuch der Habsburger (erschienen bei Deuticke) erfährt die Einleitung ihre erste Präzisierung auf Grundlage der dort formulierten Fragestellung. Dabei werden hinsichtlich der oftmaligen "Entscheidung für den Krieg" seitens des Herrscherhauses auf Grund überhöhter Ansprüche und des Festhaltens an gewissermaßen "überzeitlichen" Werten von Maximilian I. bis Franz Joseph die folgenschweren Waffengänge der Habsburger kursorisch dargestellt.








In this chapter of the Schwarzbuch der Habsburger (printed at Deuticke) the questions put in the preface are formulated more precisely. 
The case study offers an analysis of the serious consequences of the repeated "decisions for war" and their serious consequences on the part of the ruling Habsburg house that were based on excessive pretensions and on the adherence to metaphysical values, as it was custom from Maximilian I. to Franz Joseph. 
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